

Varias medallas refuerzan el buen momento del grupo de atletismo de Ermua

El entrenador Antonio Cid aclara que «el nivel del atletismo en Ermua está más alto que nunca» y pide reconocimiento para los deportistas locales

AINHOA LASUEN

ERMUA. Los resultados obtenidos en las últimas pruebas nacionales por los atletas del grupo de atletismo de Ermua avalan la percepción de su entrenador, Antonio Cid, de que «el nivel del atletismo en Ermua está más alto que nunca».

Si bien Ermua ha contado tanto en anteriores décadas como en la actual con notables atletas que han conseguido ser los primeros de España en sus modalidades, la situación actual del atletismo ermuarra anima a su promotor, Antonio Cid, a afirmar que «ahora tenemos un grupo de atletas sobresalientes. Tenemos alrededor de 15 atletas y todos están entre los mejores de España, en sus pruebas y categorías», explicaba el entrenador orgulloso de la labor de sus deportistas.

Un ejemplo de este buen momento ha sido el récord de España conseguido el pasado fin de semana por el atleta que entrena con el grupo de atletismo de Ermua, gracias a un convenio con el CD Eibar, el eibarrés Imanol Egidazu. Este joven atleta remató en el octatlón con una plusmarca de 5.367 puntos, dejando atrás el tope anterior del Estado.

El pupilo del entrenador ermuarra, Antonio Cid, completó una gran combinada con unos parciales de 11,6 en 100 metros, 13,34 en peso, 1,80 en altura,



Imanol Egidazu se proclamó campeón de España el fin de semana pasado en Granollers. GRUPO ATLETISMO ERMUA

46,74 en disco, 14,23 en 200 metros vallas, 2,80 en pértiga, 46,80 en jabalina y 2:54.02 en 1.000 m.

Estas marcas fueron aún más meritorias teniendo en cuenta que se lesionó en la cuarta valla, aunque continuó con su labor, en el campeonato celebrado en Granollers, hasta conseguir ser Campeón de España sub-16 y superar la mejor marca.

Otras medallas

A los méritos de este atleta del grupo local se sumaban los de sus compañeros de equipo en fechas precedentes, ya que cabe destacar que, hace 15 días, de las seis medallas que había obtenido Bizkaia en los campeonatos de España, cinco eran de atletas del grupo ermuarra.

También destacan las actuaciones del anterior fin de semana en el que el ermuarra, Eneko Larrea, con 2.08 metros resultó campeón de España, en la especialidad de salto de altura, en la que el récord lo ostenta desde 2005, el ermuarra, Alex Soto.

Julene Bouzo fue otra de las atletas locales destacadas en el Campeonato de España, en el que consiguió la medalla de bronce en salto de altura, con 1,64 m.

Eneko Larrea (oro) y Julene Bouzo (bronce) también han conseguido medallas en los campeonatos de España

En el grupo ermuarra destacan otros muchos atletas, con mención especial al pertiguista, Iñigo Ugena, entre otros.

Es por ello, que el entrenador de este grupo, Antonio Cid, se quejaba de la falta de reconocimiento de este deporte en la villa. Comparaba la situación con la de la localidad vecina de Eibar, «en la que anualmente se realiza una gala del deporte en la que se reconoce la labor de los mejores deportistas del municipio».

Cid entiende que «debería establecerse un protocolo para que los chavales y chavalas se sientan valorados, porque en Ermua se reconoce a algunos y otros no y esto debería realizarlo el coordinador de deporte, para que no hubiera ningún agravio», proponía Cid.

La hostelería de Ermua organiza una 'pitada' reivindicativa los fines de semana

A. LASUEN

ERMUA. La hostelería ermuarra mostrará su «enfado e indignación» por las restricciones, con una 'pitada', todos los viernes y sábados de 20.55 a 21.00 horas, en el exterior de sus locales.

Este colectivo profesional local agradece de antemano el apoyo que ya ha demostrado su clientela, que el pasado fin de semana ya se sumó a la iniciativa que surgió de un modo espontáneo y que ahora será más organizada.

Este espacio de reivindicación se suma a la iniciativa de las pegatinas que se han instalado en muchas calles ermuarra, con el lema: 'No somos culpables (menos restricciones/más subvenciones)'.

Ante la situación laboral que atraviesa la hostelería de Ermua, este colectivo ha decidido «seguir mostrando nuestra indignación y disconformidad por la falta de compensaciones económicas a la hostelería y a todos los sectores que se ven afectados por las sucesivas restricciones como consecuencia de la pandemia».

Destacan también el «agravio comparativo con otras actividades (transporte público, grandes superficies, centros de enseñanza, etc...), cuyos aforos, por ejemplo, sobrepasan a diario lo recomendado por los profesionales sanitarios».

Es por ello, que animan a su clientela a que secunde la iniciativa de la 'pitada' a partir de mañana.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

16 | Nunca, casi nunca, a veces... 19.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu Pasalekua, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña-Eibar).

DEBA



Itziarko hilerrira lagun ugari hurbilduko dira egun hauetan. ANDER SALEGI

Hilerrietan jarraibideak zehaztu dira iganderako

Udalerriko bi hilerriak
8:00etatik 20:00etara
egongo dira zabalik

ANDER SALEGI

DEBA. Azaroaren 1ean eta honen aurreko egunetan jende emaria handitu ohi da hilerrietan. Aurtan, osasun egoerak hala behar-tuta, gurtza zentroetan senitarteko eta lagunak bisitatzeko orduan hainbat neurri hartu beharko dira.

Debako udalak herritarrei eskatu nahi die ez ditzaten hilerrian egin beharreko atontze-lanak

iganderako utzi eta aurretik egi-tea, azaroaren 1ean bertan jende pilaketak ekiditearren.

Azaroaren 1ean bertan, ahal dela bisita laburrak egin, gainontzeko egunak ere baliatu daitezke familiartekoak eta lagunak bisitatzeko.

Debako eta Itziarko hilerrietan azaroaren 1ean jarraitu beharreko irizpideak hauek dira: Debako hilerriaren, ordutegia: 08:00 - 20:00etara izango da. 40 pertsonentzako edukiera ezarri da. Sartu aurretik eskuak garbitu behar dira gelarekin. Maskarillen erabilera derrigorrezkoa da. 1,5m-

ko segurtasun tartea mantendu. Pilaketak ekidin. Ureztatzeko norberak bere ontzia ekarri behar du. Kaperako edukiera 3 pertsonetara izango da.

Itziarreko hilerrian, ordutegia 8:00etatik -20:00etara izango da. 25 pertsonentzako edukiera izango du. Sartu aurretik eskuak garbitu behar dira. Maskarillen erabilera derrigorrezkoa da. 1,5m-ko segurtasun tartea mantendu behar da. Pilaketak saihestu. Ureztatzeko norberak bere ontzia ekarri behar du. Eta kaperako edukiera 3 pertsonetara izango da.

Sorteo de Cáritas el 1 noviembre

A.S.

DEBA. La Asociación Cáritas Deba, realiza una gran labor en el municipio ofreciendo ayuda a los que más lo necesitan. Durante el año suelen llevar a cabo varios sorteos, entre los que más destaca, la tómbola de verano en la que se reparten miles de premios y en la que el pueblo debarra suele colaborar gratamente, mostrando su ayuda como voluntarios o bien comprando algún boleto.

Otro de los sorteos que año tras año celebra Cáritas es el de finales de octubre. Durante estos días, voluntarios de Caritas han estado vendiendo rifas por las calles del casco urbano. Si alguien no ha podido comprar alguna rifa y quiere hacerlo mañana, el sábado o el domingo, tendrán la oportunidad de adquirir un boleto. El viernes a la hora del poteo, y el sábado y el domingo a partir de



Algunos premios del sorteo. A.S.

las 12.30 en el local de Goxo (calle Lersundi, junto al bar Buru Zuri) un número de voluntarios de Cáritas pondrá rifas a disposición de los vecinos de Deba.

¿Qué se sortea? Dos espectaculares lotes cargados de premios. El primer lote está com-

puesto por una nevera, un asador, una cafetera, un dron, una batería de cocina, un bacalao, jamón envasado, 5 botellas, una manta artesana, un traje de casero de hombre, una diana electrónica, un wok, un libro de cocina, una bolsa porta alimentos, 2 bonos para canjearlos en el puesto de Florencio, cena o comida para dos personas en el Oskarbi y una tarta de 4 raciones hecha en Ogiberri.

El segundo lote estará compuesto por una torre de música, una manta artesana, una batidora, un hervidor, una sandwichera, un dron verde, un coche volante, una mini tabla de ping-pong, una mochila carro, equipación del Amaiak Bat, camiseta de remo, 2 bonos para canjearlos en el puesto de Florencio, un queso, cena o comida para dos personas en el Atozte y dos desayunos completos en Ogiberri.

ERMUA

Programas para jóvenes sobre desarrollo sostenible

Empleo, emprendizaje, formación y divulgación son los objetivos de una serie de actuaciones interinstitucionales que se llevarán a cabo en la comarca

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. A pesar de que estamos encerrados en nuestra localidad, debemos seguir mirando al futuro por lo menos con esperanza. Y por ello, durante los próximos meses se llevarán a cabo diferentes programas enfocados en la incorporación y dinamización de las personas jóvenes y en el refuerzo de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

La Diputación Foral de Bizkaia y los ayuntamientos de la comarca de Durangaldea, entre los que se encuentra Ermua, trabajan conjuntamente desde hace años en la creación de una agenda de acciones que respalden y apoyen a las personas jóvenes bajo una perspectiva amplia, integradora e interrelacionada. Nuevamente se impulsa esta estrategia coordinada con la firme intención de cubrir las necesidades del público joven.

Empleo, emprendizaje, formación y divulgación son los objetivos principales de esta línea de actuaciones interinstitucionales que se llevarán a cabo bajo la optimización y racionalización de los recursos, de tal forma que se permita un equilibrio territorial común.

'I'm Bizi'

Así, contaremos con 'I'm Bizi', la cita anual que reúne a estudiantes de los centros educativos de Durangaldea para poner el foco en la orientación laboral mediante un proceso de innovación participativa y la información de nuevas tendencias. Este año, además, el evento cuenta con una importante novedad: su formato digital, que permitirá trabajar de manera más directa en las competencias digitales y transversales. Si se mantiene el concurso por equipos, donde las personas que participen deberán realizar proyectos propios mediante la metodología Design Thinking que ayuden a dar respuesta a problemas reales de su entorno. La mejor propuesta se hará con el premio.

Por su parte, el programa 'Precious Plastic Durangaldea'

nace de la iniciativa homónima a nivel internacional, una acción a favor del medioambiente de carácter ciudadano que apoya las iniciativas contra el plástico. Para ello, en el marco del programa 'Precious Plastic Durangaldea' se coordina a grupos de jóvenes que, de manera organizada, realizarán todas las fases del proceso: recogida organizada de plásticos, diseño de productos, fabricación, difusión en redes sociales, etc.

Salida laboral

La tercera de las propuestas de Gaztedi Durangaldea es 'Haurren eta Gazteen Aisialdi-ko Jardueren Dinamizazioa'. La intención es crear perfiles adecuados de fácil salida laboral, como es el caso del profesional dinamizador de actividades de tiempo libre. A su vez, se pretende incrementar la oferta de formación en euskera dirigida a jóvenes de la comarca, al mismo tiempo que adquiere un título que les facilita el aprendizaje en competencias relacionadas con la organización, dinamización y evaluación de actividades de tiempo libre educativo dirigidas a la infancia y la juventud. De este modo, se podrán cubrir las necesidades de personal cualificado para las actividades de ocio de los ayuntamientos, asociaciones y centros educativos de la comarca.

A estas acciones se suma 'Alkarregaz eraikiz', otro modo de fomentar la empleabilidad de jóvenes mediante la colaboración entre los agentes de empleo de la comarca y los centros de formación para apoyar los itinerarios de inserción laboral de las personas menores de 29 años. Por último, 'Gaztedi Durangaldea' hará mayor hincapié en la labor divulgativa mediante charlas en formato píldoras que traten aspectos de interés para el público joven, profesional y para padres y madres.

Todo ello permitirá incidir en algunos Objetivos de desarrollo sostenible de la Agenda Europea 2030, como son, por ejemplo, el garantizar una educación inclusiva y de calidad, lograr la igualdad entre los géneros y promover el crecimiento económico sostenido y el empleo pleno y productivo. Una propuesta de Gaztedi Durangaldea que reforzará a jóvenes con ganas de impulsar su carrera profesional de modo más diverso, comprometido y adaptativo.



Imanol Álvarez, técnico del Super Amara Bera Bera, confía en sumar un nuevo título al palmarés del conjunto guipuzcoano. ARIZMENDI



EL BERA BERA BUSCA SU PRIMER TÍTULO DE LA TEMPORADA

El equipo guipuzcoano es un gran referente del deporte femenino en el territorio y contribuye a construir una sociedad más integradora que apueste por el deporte con valores

ÁLEX LÓPEZ

San Sebastián. El Super Amara Bera Bera ha arrancado el curso dando continuidad a sus magníficas sensaciones de la pasada campaña. Las de Bidebieta están peleando desde la primera jornada por liderar la Liga Guerreras Iberdrola y afrontan con mucha ilusión el primer título de la temporada, la Supercopa de España. El técnico de Ermua relata cómo llega el equipo a este primer título.

- Llegan en un gran momento de forma, después de jugar un gran partido y con el liderato de la Liga. ¿Le da tranquilidad comprobar lo bien que está jugando el equipo?

- Tranquilidad a medias. Nos vamos a enfrentar a un gran equipo como es Rincón Fertilidad Málaga con el que empatamos en casa hace solo 15 días. No sé si la palabra adecuada es tranquilo, pero sí que confiados en el sentido de que pienso que vamos a jugar un gran partido. Luego habrá que ver qué hacen ellas y qué partido nos va a salir, pero estoy convencido de que haremos un gran encuentro en la final.

- ¿Cuánta importancia le dan a este título?

- Tener la oportunidad de luchar por títulos no se consigue todos los días y aunque en este club en los últimos años hemos ganado muchos, hay que seguir pelean-

do por lograr todos los que se puedan y este sábado tenemos una buena oportunidad para seguir sumando más. Es a partido único, aunque el llegar aquí significa que lo has merecido durante la temporada anterior como campeones de Liga, pero el sábado hay que ir a por ello.

- La temporada se presenta ilusionante, con el objetivo de Liga, la Copa se juega en casa, el reto europeo... Son muchos frentes.

- Sí, bueno, todos los años empezamos de este modo y como

siempre el objetivo es estar hasta el último día peleando por ganar, empezando este mismo sábado que tenemos la Supercopa. Después viene la eliminatoria europea, seguir arriba en la Liga... Sí, es ilusionante trabajar en un club con estas aspiraciones.

- Jugar a domicilio ante un rival tan potente como Rincón Fertilidad Málaga exige lo mejor del equipo. ¿Qué partido espera?

- Uno duro, como vimos en casa hace 15 días, donde yo pienso que el que cometa menos errores, aunque parezca un tópico, se llevará el título para casa. Los dos equipos nos conocemos bien, nos hemos estudiado y encima hemos jugado recientemente, y creo que por ahí no va haber muchas sorpresas. El factor casa en este caso no influye tanto, aunque haya público reducido. Esperamos llevarnos la copa a Gipuzkoa.

El Rincón Fertilidad Málaga, rival de las guipuzcoanas en la Supercopa que se disputa este sábado



KIROLAREN BALIOA

Kirolak bizitzaren baliorik garrantzitsuenak hurbiltzen dizkigu: hobetzeko eta helburuak lortzeko ahalmena, lan zintzo eta etengabearen saria, eta norberarekiko eta gainerakoekiko eginbeharra bete izanaren poza.

EL VALOR DEL DEPORTE

El deporte nos pone en contacto con los valores más importantes de la vida: la capacidad de superación, de alcanzar los objetivos propuestos, la recompensa del trabajo honesto y constante, la satisfacción del deber cumplido con uno mismo y con los demás.

